

# *Investiga Puerto Rico posible brote infeccioso tras huracán María*

---



San Juan, 11 oct (RHC) El gobernador de Puerto Rico Ricardo Rosselló, expresó a la prensa que en su país se han registrado 10 casos de leptospirosis, 4 de ellos fatales, tras el paso del huracán María por ese territorio, por lo que se realiza la investigación pertinente y realizan las advertencias sanitarias a la población.

La enfermedad no es infrecuente en el trópico, pero el brote genera temores sobre la situación sanitaria después de la tormenta del 20 de septiembre que dejó sin agua corriente a buena parte del territorio estadounidense.

Advirtió que a veces los síntomas de la leptospirosis se confunden con los de otras enfermedades como el dengue. Se sospecha que debido a la falta de agua corriente, algunos residentes recurrieron a arroyos locales para aliviar la sed.

Se sospecha que por la falta de agua corriente, algunos residentes recurrieron a arroyos locales para aliviar la sed.

Un total de 45 muertes en Puerto Rico han sido atribuidas al huracán María, que azotó la isla con vientos de 240 kilómetros por hora (150 millas por hora). El 90% del territorio está sin energía eléctrica y el gobierno espera poder restablecerla antes de marzo venidero.

Fuente: Cubasi.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/144119-investiga-puerto-rico-posible-brote-infeccioso-tras-huracan-maria>



**Radio Habana Cuba**